

# Märkischer Markt

Eberswalde • 8./9. Juli 2020

## „Vielfalt findet Stadt“ – Projekt geehrt

**Eberswalde (MM).** Das Projekt „Vielfalt findet Stadt – Gemeinsam Natur wagen“, ein Kooperationsprojekt der Hochschule für nachhaltige Entwicklung Eberswalde und der Stiftung WaldWelten, wurde am Montag als offizielles Projekt der UN-Dekade Biologische Vielfalt im Rahmen des Sonderwettbewerbs „Soziale Natur – Natur für alle“ ausgezeichnet.

Die Auszeichnung wird vorbildlichen Projekten verliehen, die mit ihren Aktivitäten auf die Chancen aufmerksam machen, die die Natur mit ihrer biologischen Vielfalt für den sozialen Zusammenhalt bietet. Das Projekt „Vielfalt findet Stadt“, gefördert durch das Bundesamt für Naturschutz mit Mitteln des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit und unterstützt von der EWE Stiftung, sensibilisiert Menschen aus verschiedenen gesellschaftlichen Schichten für die biologische Vielfalt und aktiviert sie für ihren praktischen Schutz. Mit diesem vorbildlichen Projekt wird ein deutliches Zeichen für das Engagement an der Schnittstelle von Natur und sozialen Fragen in Deutschland gesetzt. Die Teilnehmenden erfahren die Natur durch Ausflüge in umliegende Naturräume und werten anschließend selbstbestimmt artenarme Flächen in der Stadt naturschutzfachlich auf. Dafür kooperiert das Projekt mit örtlichen Bildungs- und Betreuungseinrichtungen sowie dem Amt für Beschäftigungsförderung und Freiwilligendienste der Stadt Eberswalde. Diese Aktivitäten haben die UN-Dekade-Fachjury beeindruckt. Neben der offiziellen Urkunde und einem Auszeichnungsschild erhält die Projektgruppe einen „Vielfalt-Baum“, der symbolisch für die Naturvielfalt steht. Ab sofort wird das Projekt auf der Webseite der UN-Dekade in Deutschland unter [www.undekade-biologischevielfalt.de](http://www.undekade-biologischevielfalt.de) vorgestellt.